



Au revoir Framboise

Notre Framboise nous a quitté...

Elle était la jolie rousse pétillante de la Bande à Basile, elle avait participé à la première version de Starmania.

Elle avait une voix incomparable.

Elle était aussi comédienne, danseuse, costumière de talent pour Patrick Sébastien, toujours fourmillante d'idées avec une énergie et une joie de vivre incroyables.

Elle aimait Elvis, Michael Jackson, Marlon Brando, Karl Lagerfeld, Sherlock Holmes, les huitres et la bière ...

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/YrxUKYsj>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Denise PEREZ